
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11/05/2020 
 

L’anno duemila venti, il giorno undici del mese di maggio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 29/04/2020 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore h 9,39 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Aiello Andrea, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo Sardo F. Umberto,  

Lucido Roberto e  Palazzo Daniele. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi comunica di avere fatto il sopralluogo con l’Assessore Marano e 

con il Dott. Brucato per valutare le soluzioni migliori per riaprire in sicurezza. 

Si dà atto che alle ore 9.41 entra il Cons. Figuccia. 
Il Presidente Teresi comunica che si deve allontanare per una riunione con il Suap e 

gli altri Presidenti per la riapertura dei mercatini rionali e rappresenta che oggi il 

Consiglio avrà una durata inferiore essendo impegnati i Consiglieri nell’adempimento 

di questioni burocratiche. 

Alle ore 9.43 assume la Presidenza il Vicepresidente Aiello. 

Il Cons. Lo Sardo chiede se la riunione con gli altri Presidente avverrà in presenza o 

in modalità videoconferenza perché in caso avvenisse in presenza si vilerebbe il 

DPCM. 

Il Presidente Aiello dà la parola al Cons. Palazzo il quale evidenzia che nonostante 

la settimana fosse dedicata agli incontri programmatici con Assessori e Presidenti 

partecipate si meraviglia che oggi non ve ne siano. 

La Cons. di Gesù chiede la pulizia e diserbo delle aree antistante giardini della Zisa 

per la presenza dei cd. forasacchi pericolosi per i cani. 

Il Presidente Aiello comunica che chiederà all’ufficio di Presidenza di effettuare un 

sollecito 

Il Cons. Lo Sardo intende fare un plauso ai dipendenti che consentono al Consiglio 

di effettuare i lavori on line e un particolare plauso al sig. Palumberi per la Sua 

disponibilità anche fuori dall’orario di lavoro.  

Il Presidente Aiello dà la parola al Cons. Stabile che chiede notizie in merito alla 

consegna della palestra di Borgo Nuovo, la palestra sembra completata e sarebbe un 

peccato che fosse occupata abusivamente. 

Il Presidente Aiello comunica che si aggiornerà sulla situazione. 
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Il Cons. Palazzo evidenzia che sino a quando la ditta non consegnerà la palestra al 

Comune risponderà della custodia. 

Il Cons. Stabile evidenzia di essere appena passato dalla palestra e che la stessa è 

incustodita. 

Il Presidente dà la  parola il Cons. Lo Sardo il quale chiede se si possa chiudere la 

seduta in tempi brevi, per consentire a dipendenti e Consiglieri di recarsi in sede per 

assolvere adempimenti burocratici. 

Il Presidente Aiello concorda, dovendosi procedere all’attivazione delle firme e alla 

convocazione delle Commissioni per motivi d’urgenza e chiude la seduta alla ore 

9.58. 
 
 
 
 

  Il Segretario                                                             Il Presidente 

  Funzionario Amm.vo                Andrea Aiello 

Dott. Castellana Francesco     
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